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esse destaque do Art. 33, tal qual acordado no Colégio de 
Líderes?

Só queria essa garantia, porque, se não houver essa garan-
tia, aí eu apresentaria uma emenda de plenário, infelizmente, 
atrasando todo o processo de votação, o que não é o meu 
desejo.

O SR. PRESIDENTE - CAUÊ MACRIS - PSDB - Deputada 
Janaina, eu, pessoalmente, garanto que o acordo firmado com 
todos os líderes, a unanimidade dos líderes, é que o roteiro que 
será apresentado contém o destaque desse trecho solicitado 
por V. Exa. e, com isso, a possibilidade de votação.

O que eu não posso garantir é como será feita a votação. O 
plenário é soberano; ele que deverá escolher se mantém ou não 
no texto. Mas, sim, o roteiro será apresentado com esse tema 
de destaque.

A SRA. JANAINA PASCHOAL - PSL - Muito obrigada, Sr. 
Presidente.

O SR. PRESIDENTE - CAUÊ MACRIS - PSDB - Só uma per-
gunta, deputada Janaina. A emenda de plenário que V. Exa. 
apresentaria é a mesma do deputado Rodrigo Gambale, que é 
líder do partido de V. Exa., ou é outro tema, não tem nada a ver 
com o tema?

A SRA. JANAINA PASCHOAL - PSL - Eu falei exclusivamente 
da questão das fake news e sei que colegas - já ouvi, já recebi 
a informação de que colegas apresentarão emendas. Muito 
respeitosamente aos colegas e aos importantes temas, eu vou 
cumprir o acordo que foi feito no Colégio e não vou apoiar 
outras emendas para que nós possamos confiar na palavra dos 
colegas.

O SR. PRESIDENTE - CAUÊ MACRIS - PSDB - Perfeito. No 
que pese ser um direito de cada parlamentar apresentar as 
emendas de plenário, eu faço um apelo ao líder Rodrigo Gam-
bale. São mais de 180 propostas dos parlamentares; uma ampla 
maioria de construção entre as lideranças foi construída.

Infelizmente, o deputado Rodrigo Gambale não participou, 
hoje, do Colégio de Líderes, onde ele colocou essa posição, e a 
importância do Legislativo de poder deliberar ainda hoje esta 
questão.

Se o deputado Rodrigo Gambale insistir na emenda de ple-
nário e tiver o apoiamento de, pelo menos, 19 parlamentares, 
nós não conseguiremos dar continuidade neste processo de 
votação no dia de hoje, precisando fazer um novo congresso de 
comissões, um novo dia de sessão ordinária deliberativa e, com 
certeza, não conseguiríamos, nos próximos dias, fazer a votação 
deste projeto.

Mas é um direito do parlamentar, se tiver o apoiamento, 
apresentar emenda de plenário.

Eu tenho mais uma questão de ordem do deputado Itamar 
Borges. Eu vou passar a questão de ordem para o deputado Ita-
mar e depois pergunto à SGP se já recebeu a emenda de plená-
rio do deputado Rodrigo Gambale. Já recebemos a emenda de 
plenário. Eu vou fazer a leitura da emenda de plenário. Questão 
de ordem do deputado Itamar Borges.

O SR. ITAMAR BORGES - MDB - PARA QUESTÃO DE 
ORDEM - Obrigado, presidente. Boa tarde, presidente, colegas. 
A questão de ordem, presidente, é que a minha interpretação 
foi um pouco diferente da interpretação da deputada, o que, no 
final das contas, é a mesma coisa. Eu entendi que a deputada 
apresentaria uma proposta de roteiro.

Então, teria uma proposta e ela apresentaria outra. E pelo 
que eu estou entendendo o acordo foi de contemplar já no 
roteiro a sugestão dela. É só mesmo um esclarecimento sobre 
esse ponto aí, porque, para mim, ficou a impressão de que teria 
dois roteiros.

O SR. PRESIDENTE - CAUÊ MACRIS - PSDB - Para conse-
guirmos agilizar o processo de votação e não termos mais um 
processo de votação, a ideia, Itamar - inclusive fizemos isso no 
fechamento do Colégio; até conversei um pouco com o deputa-
do Campos Machado sobre esse tema no Colégio de Líderes -, 
era a gente poder aglutinar os possíveis destaques em um rotei-
ro só, porque esse roteiro seria uma votação só, mais simples 
de a gente poder acumular.

Isso não impede nenhum outro parlamentar de apresentar 
outro roteiro também, que precisaria ser deliberado, mas, na 
prática, dá na mesma, deputado Itamar. Então, a ideia era só a 
gente tentar fazer uma coisa de uma maneira mais tranquila no 
processo de votação, com apenas um roteiro.

O SR. ITAMAR BORGES - MDB - E aí, na oportunidade, 
detalhe para que cada um fique ciente de que forma se posicio-
na em cada ponto do roteiro. Ok, presidente. Obrigado.

O SR. PRESIDENTE - CAUÊ MACRIS - PSDB - Perfeito. Tem 
uma questão de ordem do deputado Campos Machado. É o 
tempo de chegar aqui a emenda de plenário do deputado 
Rodrigo Gambale. Deputado Campos Machado, qual é a ques-
tão de ordem de Vossa Excelência?

Deputado Campos Machado. (Pausa.) Se puder liberar o 
som do deputado Campos Machado. Vossa Excelência acho que 
precisa abrir. Agora sim, deputado Campos. Tem a palavra.

O SR. CAMPOS MACHADO - PTB - PARA QUESTÃO DE 
ORDEM - Sr. Presidente, me desculpe. À uma altura desta, 
apresentar uma emenda de plenário num projeto consensual é 
brincar com coisa séria. Desculpe-me o deputado Gambale. Ele 
tem todo o direito, mas me desculpe.

Este é um projeto que a imprensa tem alardeado de que é 
a única Assembleia que vai apresentar um projeto coletivo. Uma 
emenda de plenário vai atrasar tudo.

A própria Sra. Paschoal entendeu a questão, percebeu que 
o processo precisa ser votado e concordou que fosse incluído 
no roteiro. Agora, aparece de última hora essa emenda de 
plenário.

Eu queria fazer um apelo ao deputado Gambale. Deputado 
Gambale, esta é uma Casa que tem história. O senhor tem todo 
o direito, mas, por favor, este projeto está há três meses atrasa-
do já e é a única Assembleia que está apresentando um projeto 
de cunho coletivo. Todos abriram mão.

Vai atrasar um projeto desse? Nós estamos votando, por 
exemplo, deputado Gambale, o uso da máscara. A máscara já 
foi aprovada. Todo mundo está de máscara e nós votando a 
máscara ainda.

Portanto, meu caro amigo deputado Gambale, o senhor 
tem todo o direito, mas queria fazer um apelo: peça um des-
taque, mas retire a emenda de plenário, porque vai atrasar a 
votação deste projeto.

O senhor não está sabendo, deputado Gambale, mas o 
presidente da Assembleia Legislativa do Rio Grande do Sul, meu 
amigo deputado Lara, me comentou 30 dias atrás pela apre-
sentação desse projeto, e eu telefonei de manhã para ele hoje: 
“Lara, chegou a hora. Vamos votar o projeto hoje”. “Parabéns, 
Campos.” Agora eu vou ter que dizer para ele que na última 
hora aparece uma emenda de plenário? Por favor.

Eu quero que o presidente Cauê Macris deixe de lado o 
Regimento e converse com o deputado Gambale. Deputado 
Carlão, interceda, por favor. Nós não podemos deixar de votar 
este projeto hoje.

Para quê? Podemos até perder aí 20 minutos. Ele quer 
inserir aí no roteiro? Insira. Agora, se a deputada Sra. Paschoal 
abriu mão também... Ela tinha a emenda de plenário; ela se 
convenceu da necessidade de o projeto ser votado.

Agora, Sr. Presidente, faço um apelo ao deputado Gambale. 
Eu acho que ele tem todo o direito, mas nós não podemos, num 
momento deste, deixar de prestigiar a maior Assembleia da 
América Latina.

Como diz o cancioneiro: “Quem sabe faz a hora, não espe-
ra acontecer”.

Esta é a nossa hora, Sr. Presidente.
O SR. PRESIDENTE - CAUÊ MACRIS - PSDB - Eu vou fazer 

a leitura da emenda de plenário. Enquanto corre o tempo dos 
apoiamentos, eu vou dando as questões de ordem. São cinco 

Para questão de ordem, pede esclarecimentos de como 
deveriam votar os deputados caso quisessem manter o 
projeto original ou incluir os destaques do artigo 33.
13 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Esclarece como serão feitas as votações nesta sessão. 
Informa que a emenda de plenário do deputado Rodrigo 
Gambale teve apoiamento de sete Srs. Deputados, o que 
inviabiliza a mesma.
14 - RODRIGO GAMBALE
Para questão de ordem, diz ser parceiro desta Casa. 
Destaca suas intenções ao apresentar uma emenda de 
plenário ao projeto em discussão.
15 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Ressalta que o deputado tem todo o direito de apresentar 
a emenda de plenário. Destaca que não teve a intenção de 
dizer que o deputado atrasaria a votação do projeto.
16 - PROFESSORA BEBEL LULA
Para questão de ordem, faz questionamento sobre o 
destaque solicitado pela deputada Janaina Paschoal no 
roteiro de votação do deputado Carlão Pignatari.
17 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Informa como será feita a votação do roteiro de método de 
votação e dos destaques.
18 - GIL DINIZ
Para questão de ordem, registra o seu apoio à emenda de 
plenário do deputado Rodrigo Gambale.
19 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Registra o apoiamento do deputado Gil Diniz. Coloca em 
discussão o PL 350/20. Apela aos Srs. Deputados para que 
não usem todo o tempo de discussão, para que o mesmo 
possa ser votado ainda hoje.
20 - CARLÃO PIGNATARI
Discute o PL 350/20.
21 - VINÍCIUS CAMARINHA
Discute o PL 350/20.
22 - PAULO LULA FIORILO
Discute o PL 350/20.
23 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Faz novo apelo aos deputados para que o PL 350/20 possa 
ser votado ainda hoje.
24 - TEONILIO BARBA LULA
Discute o PL 350/20.
25 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Cumprimenta o deputado Dr. Jorge Lula do Carmo pelo seu 
aniversário hoje.
26 - DR. JORGE LULA DO CARMO
Discute o PL 350/20.
27 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Informa que a lista de oradores inscritos para discutir o 
projeto está aumentando, o que dificultará a votação do 
mesmo ainda hoje.
28 - TENENTE NASCIMENTO
Discute o PL 350/20.
29 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Solicita aos deputados que não utilizem o tempo integral 
de discussão para que o projeto possa ser votado ainda 
hoje.
30 - ALEX DE MADUREIRA
Discute o PL 350/20.
31 - PROFESSORA BEBEL LULA
Discute o PL 350/20.
32 - THIAGO AURICCHIO
Discute o PL 350/20.
33 - BETH LULA SAHÃO
Discute o PL 350/20.
34 - ITAMAR BORGES
Discute o PL 350/20.
35 - ADALBERTO FREITAS
Discute o PL 350/20.
36 - MÁRCIA LULA LIA
Discute o PL 350/20.
37 - LECI BRANDÃO
Discute o PL 350/20.
38 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Convoca os Srs. Deputados para uma segunda sessão 
extraordinária, a realizar-se hoje, dez minutos após o 
término desta sessão.
39 - MARCIO DA FARMÁCIA
Discute o PL 350/20.
40 - GILMACI SANTOS
Assume a Presidência.
41 - JOSÉ AMÉRICO LULA
Discute o PL 350/20.
42 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Assume a Presidência.
43 - CEZAR
Discute o PL 350/20.
44 - DOUGLAS GARCIA
Discute o PL 350/20.
45 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Lembra a realização da segunda sessão extraordinária hoje, 
às 17 horas e 10 minutos. Encerra a sessão.
* * *
- Abre a sessão o Sr. Cauê Macris.
* * *
O SR. PRESIDENTE - CAUÊ MACRIS - PSDB - Presente o 
número regimental de Sras. Deputadas e Srs. Deputados 
de maneira virtual, sob a proteção de Deus, iniciamos os 
nossos trabalhos.
* * *
- Passa-se à

ORDEM DO DIA

* * *
O SR. PRESIDENTE - CAUÊ MACRIS - PSDB - Discussão e 

votação do Projeto de lei nº 350, de 2020, de autoria coletiva 
das Sras. Deputadas e dos Srs. Deputados, com 279 emendas. 
Parecer nº 129, de 2020, da Comissão Conjunta de Constituição, 
Justiça e Redação; de Administração Pública e Relações do Tra-
balho; e de Finanças, Orçamento e Planejamento, favorável ao 
substitutivo e contrário às emendas.

Temos um pedido aqui do deputado Rodrigo Gambale, que 
deseja apresentar uma emenda de plenário. Eu peço que, neste 
momento, o deputado Rodrigo envie a emenda de plenário ao 
e-mail institucional da Secretaria Geral Parlamentar.

E tem uma questão de ordem da deputada Janaina Pascho-
al. Já peço, enquanto o deputado Rodrigo Gambale apresenta a 
emenda de plenário na Secretaria Geral Parlamentar, para que 
ela possa fazer a sua questão de ordem. Deputada Janaina.

A SRA. JANAINA PASCHOAL - PSL - Pela ordem, Sr. Presi-
dente. Pode me ouvir?

O SR. PRESIDENTE - CAUÊ MACRIS - PSDB - Sim, senhora. 
Posso ouvir sua questão de ordem.

A SRA. JANAINA PASCHOAL - PSL - PARA QUESTÃO DE 
ORDEM - Muito obrigada, Sr. Presidente. Eu só gostaria de con-
firmar, Excelência, muito respeitosamente com todos os colegas, 
se o acordo que foi feito, hoje, no Colégio de Líderes, momento 
em que eu anunciei que apresentaria uma emenda de plenário 
para destacar, para retirar do texto do projeto coletivo o artigo 
que pune a propagação de fake news sem definir o que sejam 
fake news...

Houve, primeiramente, a sugestão de V. Exa., na verdade, a 
apresentação da alternativa de que isso entrasse no roteiro de 
votação e a anuência de todos os líderes para que houvesse o 
roteiro, o principal, com esse destaque...

Objetivamente, Excelência, a pergunta é: o roteiro que será 
apresentado pela liderança como o roteiro principal contempla 

com seu término na SP 55. - Deputado Daniel Soares - favorável 
ao projeto com emenda

8 - Projeto de lei 1042/2019 - Deputado Rafa Zimbaldi - 
Declara como Patrimônio Cultural Imaterial do Estado a Música 
Raiz Sertaneja. - Deputado Emidio de Souza - favorável

9 - Projeto de lei 1046/2019 - Deputado Mauro Bragato - 
Denomina "Manuel Tavares Barreiros" a ponte localizada no 
km 462,400 da Rodovia Assis Chateaubriand - SP 425, na divisa 
de Pirapozinho com Presidente Prudente, sobre o Rio Santo 
Anastácio. - Deputada Marta Costa - propondo redação final

10 - Projeto de lei 1048/2019 - Deputado Mauro Braga-
to - Denomina "Verbino Braghin" a ponte localizada no km 
523,400 da Rodovia Assis Chateaubriand - SP 425, sobre o Rio 
Paranapanema, em Pirapozinho. - Deputada Marta Costa - pro-
pondo redação final

11 - Projeto de lei 1069/2019 - Deputado Campos Macha-
do - Institui o "Dia Estadual do Caminhoneiro". - Deputado 
Carlos Cezar - favorável

12 - Projeto de lei 1085/2019 - Deputado Thiago Auricchio 
- Denomina "Professor Osmane Ortega" o viaduto SPD 200/340 
localizado no km 200,300 da Rodovia Mário Beni - SP 340, em 
Aguaí. - Deputado Heni Ozi Cukier - contrário

13 - Projeto de lei 1107/2019 - Deputado Itamar Borges 
- Inclui no Calendário Turístico do Estado a Romaria das Mulhe-
res de São Roque. - Deputado Thiago Auricchio - favorável

14 - Projeto de lei 1135/2019 - Deputado Tenente Nasci-
mento - Inclui no Calendário Oficial do Estado o Dia do Perdão 
- Yom Kippur. - Deputado Thiago Auricchio - favorável

15 - Projeto de lei 1173/2019 - Deputada Carla Morando 
- Torna obrigatório o afastamento dos alunos com doenças 
contagiosas das respectivas escolas. - Deputada Janaina Pas-
choal - favorável

16 - Projeto de lei 1334/2019 - Deputado Fernando Cury 
- Denomina "Milton Josepetti" a passarela localizada no 
km 271,400 da Rodovia Marechal Rondon - SP 300, em São 
Manuel. - Deputado Daniel Soares - favorável

17 - Projeto de lei 30/2020 - Deputada Leci Brandão - Ins-
titui o "Dia Estadual do Samba". - Deputada Janaina Paschoal 
- favorável

PAUTA PARA DELIBERAÇÃO CONCLUSIVA
18 - Projeto de lei 880/2019 - Deputado Paulo Correa 

Jr - (CONCLUSIVA) Declara de utilidade pública a Associação 
Beneficente Osvaldo De Rosis - ABOR, com sede em Santos. - 
Deputado Carlos Cezar - favorável

19 - Projeto de lei 962/2019 - Deputado Ed Thomas - (CON-
CLUSIVA) Declara de utilidade pública a entidade PIRAÇÃO Ins-
tituto de Cultura e Arte, com sede em Pirapozinho. - Deputada 
Janaina Paschoal - favorável

20 - Projeto de lei 984/2019 - Deputado Castello Branco - 
(CONCLUSIVA) Declara de utilidade pública o Projeto Semear 
Marília, com sede naquele Município. - Deputado Roque Bar-
biere - favorável

21 - Projeto de lei 1068/2019 - Deputado Sergio Victor 
- (CONCLUSIVA) Declara de utilidade pública a instituição 
Restitui, com sede em Caraguatatuba. - Deputado Heni Ozi 
Cukier - favorável

22 - Projeto de lei 1083/2019 - Deputado Sargento Neri 
- (CONCLUSIVA) Declara de utilidade pública o Lar dos Velhi-
nhos São Vicente de Paulo de Urânia. - Deputado Carlos Cezar 
- favorável

Para ciência:
Item 23 - Trabalho acadêmico sobre 'Avaliação do risco 

para a saúde humana da manipulação de papel termossen-
sível que contenha a substância Bisfenol-A', encaminhado à 
Comissão pelo escritório Celuppi Advogados, representando a 
Associação Brasileira das Empresas de Cartões de Créditos e 
Serviços - ABECS.

 Debates
 16 DE JUNHO DE 2020

25ª SESSÃO EXTRAORDINÁRIA EM 
AMBIENTE VIRTUAL

Presidência: CAUÊ MACRIS e GILMACI SANTOS
RESUMO
ORDEM DO DIA
1 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Abre a sessão. Dá conhecimento de emenda de plenário, 
do deputado Rodrigo Gambale, a ser enviada para o 
e-mail institucional da SGP para posterior apoiamento dos 
deputados.
2 - JANAINA PASCHOAL
Para questão de ordem, pede ao presidente confirmação 
de que o acordo, de destaque do artigo 33, realizado em 
reunião hoje, será contemplado no roteiro de método de 
votação a ser apresentado pelo deputado Carlão Pignatari.
3 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Diz que o roteiro contemplará o destaque definido, mas 
que não pode garantir a votação do mesmo. Questiona o 
deputado Rodrigo Gambale se sua emenda de plenário se 
refere ao mesmo assunto. Faz apelo ao deputado Rodrigo 
Gambale para que possam proceder com a votação do 
projeto ainda hoje. Lembra que o mesmo não participou da 
reunião entre os líderes hoje.
4 - ITAMAR BORGES
Para questão de ordem, afirma ter entendido que a 
deputada Janaina Paschoal apresentaria um roteiro de 
método de votação e não que o seu destaque estaria 
incluso no roteiro do deputado Carlão Pignatari.
5 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Esclarece que serão aglutinados os possíveis destaques 
em um único roteiro, para que a votação seja mais rápida 
e tranquila.
6 - CAMPOS MACHADO
Para questão de ordem, lamenta a apresentação de 
emenda de plenário em um projeto consensual e coletivo. 
Afirma que esta emenda atrasará a votação deste projeto, 
que de acordo com o deputado, já está atrasado três 
meses. Apela ao deputado Rodrigo Gambale que retire sua 
emenda. Pede a intervenção do presidente Cauê Macris. 
Ressalta que seu destaque pode ser incluso no roteiro de 
método de votação.
7 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Faz a leitura da emenda de plenário do deputado Rodrigo 
Gambale. Informa estar aberto o prazo para apoiamento da 
emenda por cinco minutos.
8 - TEONILIO BARBA LULA
Para questão de ordem, questiona como procederá 
a votação se o roteiro de método de votação não for 
aprovado.
9 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Informa que será feita a votação de maneira regimental, 
sem roteiro de método de votação.
10 - CARLÃO PIGNATARI
Para questão de ordem, esclarece que, ao final da 
discussão do projeto, irá apresentar um roteiro de método 
de votação com o destaque do artigo 33. Informa que só 
haverá um roteiro de método de votação para apreciação 
dos deputados.
11 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Informa que será aprovado inicialmente o substitutivo ao 
projeto, salvo as partes destacadas, seguido da votação 
dos destaques.
12 - VINÍCIUS CAMARINHA

 CPI - SEGURANÇA DOS ALOJAMENTOS DOS 
CLUBES DESPORTIVOS
CONVOCAÇÃO
Nos termos do disposto no Regimento Interno, nos Atos 

da Mesa nºs 3, 4 e 7 e 9, de 2020, e nos Atos do Presidente nºs 
29, 39 e 41, de 2020, CONVOCO os Senhores Deputados abaixo 
relacionados, membros efetivos da Comissão Parlamentar de 
Inquérito constituída com a finalidade de "investigar o estado 
das instalações e segurança dos alojamentos mantidos por clu-
bes desportivos no Estado de São Paulo”, para a Reunião Espe-
cial de Eleição de Presidente e Vice-Presidente deste Órgão Téc-
nico, a realizar-se dia 30/06/2020, terça-feira, às 13:00 horas, 
em ambiente virtual, transmitida ao vivo pela Rede ALESP.

Membros Efetivos
Tenente Coimbra PSL
Dr. Jorge Do Carmo PT
Carlos Cezar PSB
Cezar PSDB
Paulo Correa Jr. DEM
Gilmaci Santos REPUBLICANOS
Delegado Olim PP
Itamar Borges MDB
Roberto Morais CIDADANIA

Sala das Comissões, em 25/06/2020.
Deputado Cezar

 COMISSÃO DE INFRAESTRUTURA E 
COMISSÃO DE MEIO AMBIENTE E 
DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL
CONVOCAÇÃO
Nos termos do disposto no Regimento Interno, nos Atos 

da Mesa n°s 3, 4, 7 e 9 de 2020, e nos Atos do Presidente n°s 
29, 39 e 41, de 2020, CONVOCAMOS as Senhoras Deputadas 
e os Senhores Deputados abaixo relacionados, membros des-
tas Comissões, para uma Reunião Conjunta a realizar-se em 
ambiente virtual, transmitida ao vivo pela Rede ALESP, no dia 
01.07.2020, quarta-feira, às 10 horas, com a finalidade de ouvir 
o Excelentíssimo Secretário de Infraestrutura e Meio Ambiente, 
Senhor Marcos Penido, para apresentar o andamento de sua 
gestão e o desenvolvimento de ações, programas e metas da 
pasta, conforme previsto no artigo 52-A da Constituição do 
Estado de São Paulo.

Comissão de Infraestrutura
Membros Efetivos  Membros Substitutos
Castello Branco PSL Adalberto Freitas
Coronel Nishikawa PSL Agente Federal Danilo Balas
Dr. Jorge Do Carmo PT José Américo
Luiz Fernando T. Ferreira PT Paulo Fiorilo
(vago) PSB Barros Munhoz
Cezar PSDB Maria Lúcia Amary
Dra. Damaris Moura PSDB Mauro Bragato
Ricardo Madalena PL Thiago Auricchio
Wellington Moura REPUBLICANOS Sebastião Santos
Aprígio PODE Ataíde Teruel
Marcio Nakashima PDT ---

Comissão de Meio Ambiente e Desenvolvimento Susten-
tável
Membros Efetivos  Membros Substitutos
Adalberto Freitas PSL Delegado Bruno Lima
Luiz Fernando T. Ferreira PT Beth Sahão
Márcia Lia PT Paulo Fiorilo
Caio França PSB (vago)
Carlão Pignatari PSDB Carla Morando
Dirceu Dalben PL Marcos Damasio
Sebastião Santos RREPUBLICANOS Edna Macedo
Bruno Ganem PODE Marcio da Farmácia
Monica da Bancada Ativista PSOL Erica Malunguinho
Léo Oliveira MDB Itamar Borges
Reinaldo Alguz PV ---

Sala das Comissões, em 25/06/2020
Deputado Luiz Fernando T. Ferreira
Presidente da Comissão de Infraestrutura
Deputado Caio França
Presidente da Comissão de Meio Ambiente e Desenvolvi-

mento Sustentável

 COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO, JUSTIÇA E 
REDAÇÃO
CONVOCAÇÃO
Nos termos do disposto no Regimento Interno, nos Atos 

da Mesa n°s 3, 4, 7 e 9 de 2020, e nos Atos do Presidente 
n°s 29, 39 e 41 de 2020, CONVOCO as Senhoras Deputadas e 
os Senhores Deputados abaixo relacionados, membros desta 
Comissão, para uma Reunião Extraordinária a realizar-se em 
ambiente virtual, transmitida ao vivo pela Rede ALESP, no dia 
01/07/2020, quarta-feira, às 11:00 horas, com a finalidade de 
apreciar a pauta anexa.
Membros Efetivos  Membros Substitutos
Janaina Paschoal PSL Agente Federal Danilo Balas
Tenente Nascimento PSL Frederico d'Avila
Emidio de Souza PT José Américo
Carlos Cezar PSB Caio França
Carlão Pignatari PSDB Cezar
Mauro Bragato PSDB Maria Lúcia Amary
Daniel Soares DEM Rogério Nogueira
Thiago Auricchio PL Dirceu Dalben
Gilmaci Santos REPUBLICANOS Jorge Wilson Xerife

do Consumidor
Heni Ozi Cukier NOVO Daniel José
Marta Costa PSD Alex de Madureira
Roque Barbiere PTB Campos Machado
Marina Helou REDE ---

Sala das Comissões, em 25/06/2020.
Deputado Mauro Bragato
Presidente
6ª Reunião Extraordinária
1 - Projeto de lei 486/2019 - Deputado Rafa Zimbaldi - 

Institui o Programa Bilhete de Ônibus Metropolitano - B. O. M. 
para todos, de integração do transporte público municipal com 
o transporte intermunicipal. - Deputado Gilmaci Santos - favo-
rável - C.C., R.B.

2 - Projeto de lei 529/2019 - Deputado Coronel Nishikawa 
- Autoriza o Poder Executivo a destinar 50% (cinquenta por 
cento) do valor arrecadado com multas originárias de bafôme-
tro para obras, aquisição de equipamentos, veículos e ativos 
para o Corpo de Bombeiros do Estado. - Deputado Gilmaci 
Santos - favorável - R.B., T.N.

3 - Projeto de lei 653/2019 - Deputado Rodrigo Gambale 
- Autoriza o Poder Executivo a estabelecer parcerias com tatu-
adores para atendimento das mulheres que sofreram traumas, 
queimaduras e diferentes ocorrências que resultaram em mar-
cas e cicatrizes na pele. - Deputado Roque Barbiere - favorável

4 - Projeto de lei 922/2019 - Deputado Roberto Morais - 
Denomina "Professora Wilsa Aparecida Gomes Vasconcellos" a 
Escola Estadual do Bairro Santo Antônio, em Piracicaba. - Depu-
tado Emidio de Souza - favorável

5 - Projeto de lei 931/2019 - Deputado Aprígio - Proíbe a 
cobrança de tarifa de esgoto pelas companhias de saneamento 
básico do Estado quando não houver a devida comprovação da 
efetiva prestação completa de captação e tratamento de esgo-
to. - Deputado Gilmaci Santos - favorável

6 - Projeto de lei 979/2019 - Deputado Cezar - Institui a 
"Semana de Conscientização e Prevenção sobre os Males Cau-
sados pelo Uso Intenso de Celulares, Tablets e Computadores 
por Bebês e Crianças". - Deputada Marta Costa - favorável

7 - Projeto de lei 1015/2019 - Deputada Dra. Damaris 
Moura - Denomina "Coronel Rodolpho Pettená" a Variante SP 
344/55, que liga o município de Peruíbe ao município de Itariri, 


